PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FFCHA

10-03-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Ratificación de Edgar Amador como secretario de Hacienda será el miércoles, asegura Monreal

El personaje que se desempeñaba como subsecretario de Hacienda tomará las riendas tras la salida de Rogelio Ramírez de la O



En medio de la tensión por las amenazas de **Donald Trump** sobre imponer aranceles a mercancías mexicanas, el gabinete de **Claudia Sheinbaum** Pardo reportó un relevante cambio en su conformación. Rogelio Ramírez de la O dejó su cargo en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**), el cual será ocupado por **Edgar Amador Zamora**, quien será ratificado próximamente, según **Ricardo Monreal**.

Después de haber acudido a la asamblea informativa convocada por **Claudia Sheinbaum**Pardo ene el Zócalo de la Ciudad de México (CDMX), el presidente de la Junta de
Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados anunció que el nuevo titular
de la SHCP será **ratificado el miércoles 12 de marzo de 2025**.

"Me parece que Amador, que es probable que el miércoles ratifiquemos en la Cámara de Diputados su nombramiento, es un buen elemento. Yo le tengo confianza, es un hombre cercano a la presidenta y va a hacer un gran trabajo. Es un hombre recto, honesto, cuidadoso y le va a servir mucho al país. Es probable que mañana nos llegue el nombramiento y vamos a ratificarlo de inmediato el miércoles próximo", declaró.

Cabe recordar que, el viernes 7 de marzo de 2025, Claudia Sheinbaum Pardo anunció la salida de Rogelio Ramírez de la 0 de la **SHCP** para ocupar el cargo de asesor económico para asuntos internacionales. En su lugar, confirmó, **quedará Edgar Amador Zamora**.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

10-03-25

LEGISLATIVO



"Quiero informarles que ahora entra como secretario de Hacienda el maestro Edgar Amador. Edgar es economista por la Facultad de Economía de la UNAM, tiene una maestría también en Economía por el Colegio de México (...) lleva ya un rato con nosotros como subsecretario de Hacienda" destacó la primera mandataria en un mensaje publicado en sus redes sociales oficiales.

Quién es Edgar Amador Zamora

El economista **Edgar Amador Zamora**, quien hasta ahora se desempeñaba como subsecretario en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), ha sido destacado por la presidenta **Claudia Sheinbaum** como un profesional íntegro y comprometido con los principios de la Cuarta Transformación. Según informó Sheinbaum a través de su cuenta en la red social X, Amador Zamora es un "economista honesto" y forma parte de un equipo que, en palabras de la mandataria, asegura que "siempre nos va a ir muy bien". Este nombramiento refuerza la confianza en el equipo económico que lidera la administración actual.



Monreal confirmó que la ratificación de Amador Zamora será esta semana (X-Ricardo Monreal)

De acuerdo con la información publicada, **Edgar Abraham Amador Zamora** cuenta con una sólida formación académica. Es licenciado en Economía por la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)** y posee una maestría en Economía otorgada por el **Colegio de México**, dos de las instituciones educativas más prestigiosas del país. Su preparación académica ha sido complementada con una destacada trayectoria tanto en el sector privado como en el público, lo que lo posiciona como una figura clave en la gestión financiera del gobierno federal.

Ratificación de Edgar Amador como secretario de Hacienda será el miércoles, asegura Monreal - <u>Infobae</u>